

# Mathay - Lepuix-Gy (2-0): de la peur à la

**Stade de Mathay: — Temps ensoleillé.**

**Terrain en bon état. 636 spectateurs. 9.105 F de recette. Bon arbitrage de M. Fietier, assisté de MM. Boulesteix et Petrovic. Mi-temps: 1-0.**

**Buts: Choulet (8e), Winterstein (72e).**

**MATHAY:** Pauchey, Vezien puis Serra-Pirrés (79e), Gay, Germain, Guerra, Crividino, Castalan, Clerval, Choulet, Rota, Winterstein.

**LEPUIX-GY:** Didier, Martin, Rouard, Colin puis Staine (76e), Criscuolo, Chassignet, Clément puis Conrad (62e), Rausher, Romain, Grosjean, Ruggieri.

L'UOP Mathay disputera la finale de la coupe Jonte sur la pelouse du stade Bonal face à Bavans tandis que les gars du Territoire resteront à la maison. Cruel destin pour cette équipe de Lepuix-Gy qui en deux saisons est venue mourir par deux fois aux portes de la finale. Et pourtant, les protégés de Staine peuvent se mordre les doigts et sans vouloir diminuer la performance de Mathay, il faut tout de même reconnaître que la chance hier n'était pas du côté du Territoire.

Mais revenons sur le déroulement de ce match retour. Avec un but d'avance, Lepuix-Gy avait choisi la prudence. Deux avants seulement, Staine misait sur sa défense. Mais voilà celle-ci bien involontairement allait remettre très vite... Mathay en selle. En effet, une passe en retrait de Criscuolo, un peu juste, et une mauvaise prise de balle de Didier, il n'en fallait pas plus pour que ce vieux «renard» de Choulet ne

pointe sa chaussure pour glisser le cuir au fond des filets. On jouait depuis huit minutes et les deux équipes repartaient à zéro. Néanmoins, Lepuix-Gy, toujours animé d'un esprit de combativité remarquable ne se laissait pas «abattre». Les «verts» soutenus par leur cohorte de supporters partaient à l'assaut des buts doubistes. Pauchey connaissait alors quelques sueurs sur des tentatives de Romain, Ruggieri et Rausher mais s'en tirait sans mal. Mathay avait eu chaud et éprouvait bien des difficultés à poser son jeu, seul Clerval réussissant à alerter sérieusement l'arrière garde visiteuse avant la pause.

## Winterstein de la tête

A la reprise, le scénario ne variait guère. Lepuix continuait son travail de harcèlement mais péchait par manque de réalisme. Une action de Romain sur le côté gauche mal terminée par Ruggieri était le

parfait exemple de la carence des «verts». Toutefois, les hommes de Staine étaient à deux doigts de trouver la faille, lorsque sur un corner, Romain d'une superbe reprise de volée expédiait le cuir sur la transversale. C'était peut-être un signe du destin. Toujours est-il que quelques minutes plus tard sur une balle mal renvoyée par la défense visiteuse, Castalan déposait le cuir sur la tête de Winterstein, lequel trompait Didier. Mathay à cet instant tenait le billet à deux mains mais devait le serrer très fort. Lepuix-Gy tirait en effet ses dernières cartouches. Celles-ci passaient toutefois au-dessus de la cage de Pauchey comme ce lob de Conrad alors que Mathay par l'intermédiaire de Clerval et Choulet manquait d'un poil le K.O. Mais plus rien ne changeait et Mathay prenait donc rendez-vous avec Bavans tandis que Lepuix se retirait la tête haute.

Gilles SANTALUCIA

## Pierre Muller:

«Nous avons souffert jusqu'à la fin du match. Cette équipe de Lepuix-Gy nous aura donné beaucoup de fil à retordre. Je tiens d'ailleurs à féliciter les joueurs du

Territoire pour leur production. Quant à nous, nous avons obtenu l'essentiel, c'est-à-dire la qualification et nous sommes donc très heureux. Maintenant, nous attendons Bavans de pied ferme».



Ruggieri va frapper mais sera contré (sèchement) par Germain.